

Décès d'une pionnière de l'Opus Dei au Canada

Maria Teresa Santamaria Redondo est décédée dimanche, le 18 septembre, à l'âge de 98 ans après s'être dépensée corps et âme au développement et à l'expansion de l'Opus Dei au Québec et en Ontario depuis les années 1960.

2016-09-21

Maria-Teresa Santamaria Redondo est décédée dimanche, le 18

septembre, à l'âge de 98 ans. La veille, elle recevait l'onction des malades avec piété. Chimiste d'origine espagnole, elle arrive à Montréal en 1961 et se dépense corps et âme au développement et à l'expansion de l'Opus Dei au Québec et en Ontario.

Au cours de sa longue maladie, tous ont pu admirer sa profonde sérénité face à la souffrance. Sa foi tangible s'appuyait sur les prières du Prélat, des fidèles de l'Opus dei et de ses amis. Les enseignements de saint Josémaria, fondateur de l'Opus Dei, ont inspiré toute sa vie. Elle a aimé la vie sans craindre *la mort, porte d'entrée au Ciel*. Son magnifique sourire continuera de nous accompagner.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ca/article/deces-d'une-
pionniere-de-lopus-dei-au-canada/](https://opusdei.org/fr-ca/article/deces-d'une-pionniere-de-lopus-dei-au-canada/)
(2026-02-09)